
Ata no

Aosvinte e nove diasdo rnês de maiodo ano de dois mil e vinte e três, às treze horas e trinta minutos se

reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinária os Senhores Vereadores Neto Viana- PT,
Adilson Seixas - PDT, Nenê Brito - PDT, Dimrny Alves - PP, Clemar Biaggi (Careca), PRD, Luis
Augusto Bittencourt - PP, Vereador Renan Delabary - PP, Vereadora Eva Mesa - MDB sobre a
Presidência do Presidente e Vereador Juliano ConÍisco - PP que havendo "Quórum" e de acordo com
a Constituição, Lei Orgânica e Regimento lnterno, declarou a presente Sessão Ordinária. O Senhor
Presidente solicitou que o Secretário da Mesa fizesse a leitura das matérias do Expediente:PROJETO
DE LEI N" 0132023 - Dispõe sobre cemiterio e serviços funerários no Municípiode Lavras do Sul e dá
outras providências.Executivo Municipal;PROJETO DE LEI N'01412023 - Autoriza a proÍrogação de
contratos por tempo determinado.Executivo MunicipalFMHHTC; PROEJTO DE LEI N' 01512023 -
Autoriza a abertura de Creditos Adicionais Especiais, novalor total de R$ 25.000,00, no Orçamento da
Secretariada Educação.Executivo Municipa;Oficio n' 71612023 - Comunica Liberação de Recursos
novalor de R$ l57.469,92.Ministerio dalntegração e doDesenvolvimentoRegional. Oficio m' 1l9DA23

- Solicitação de Reformulação deEmendas Lnpositivas (hnpedimento Técnico). Gabinete do
Prefeito;Vereadores:AdilsonSeixas - PDTNenô Brito -PDTNeto Viana -PT;Oficio no 11 812023 -
Respostas as Materias apresentadasna Sessão Ordinária realizada ern 3 de maio. Gabinete do Prefeito.
INDICAÇÃCr21/2023 - Que seja estudada a possibilidade de instalação decâmeras de
videomonitoramento na Quadra Poliesportiva,Centro Comunitário e Escola Municipal Odessa
PCtTATCA,NO IbArE, 2O DiStTiIO.BANCADA DO PTB VEREADORCLEMARBIAGGI
CARECANDICAÇLA}ZI2A?3 - Que seja estudada a possibilidade de dar acesso paratráfego de
veiculo no trecho final da Rua MarechalFloriano, este compreendido entre as ruas Borges deMedeiros e
Fernando de Freitas Jacobsen.BANCADA DO MDB - VEREADORAEVA MESA. INDICAÇÃO
?312023.Que seja estudada a possibilidade - junto à Secretariacompetente e DEMUT - quando forem
instalar Placas desinalização nas vias públicas da cidade, sejam tarnbémncluídas placas alertando na
altura máxima do solo defios, cabos de alta tensão, considerando as norrnastécnicas e demais
legislações peTtinentes.VEREADORRENANDELABARY - BANCADA DO PP;MOÇÃO 0912023 -
Moção de Reconhecimento pela realizaçáo da 1u Feira deAdoção
ResponsáveI.VEREADORADILSONSEIXAS - BANCADA DO PDT; TNFORMAÇÃO8612023 - Que
seja informado se há previsão para a conclusão daobra. No banheiro localizado no alojamento dos
servidoresmilitares do 3" Pelotão.VEREADORADILSONSEIXAS BANCADA DO PDT;
INFORMAÇÃOS7/2023 - Seja informada qual a previsão paraa instalação de lixeirasna Pracinha e

Quadra coberta, localizadas próximasassociação de moradores da loçalidade do
IbaTe.VEREADORADILSONSEIXAS- BANCADA DO PDT; INFORMAÇÃO88/2023 - Que seja
informado se há algurn funcionário público
municipal trabalhando no Ibare e recebendo hora-extra. VEREADORADILSONSEIXAS
BANCADDA DO PDT; PROVIDÊNCIAS74I}}I3 - Que seja realizada a colocação de bueiros na
estrada dolagoão 1, mais especificamente onde mostra as fotos emanexo. VEREADORNENE BRITO
- BANCADA DO PDT; PROVIDÊNCiAS7iI}O23 - Que sena providenciada a rnanutenção corn
patrola e rolocompactador na Rua Odorico Antônio Soares, maisprecisarnente no entroncamento com a
RSC 35T VEREADORNETO VIANA BANCADA DO PT;PROVIDÊNCIAS76:2023 - Que seja
providenciada a manutenção da estrutura daescadaria do atalho que segue em direção ao Ginásio

Municipal Fernando Pellizzer Teixeira, localizado naAvenida 9 de Maio.VEREADORNETO VIANA *
BANCADA DO PT;PROVIDÊNCLAS77I2O23 - Que sejam tomadas as devidas providências, através
daSecretaria elou órgão competente, visando realizar umalimpeza/poda da vegetaçáolárvore localizada
nas esquinasdas ruas Júlio de Castilhos e Santo Antônio (foto anexa),próxima ao Sindicato dos
Trabalhadores RuTais.vEREADORRENANDELABARY BANCADA DO
PP;PROVIDÊI{CIaSzS 12023-Que seja providenciada a limpeza e manutenção daquadra esportiva
localizada no Bairro Promorar. VEREADORNETO VIANA BANCADA DO PT. Grande
Expediente:VereadorNeto Viana - PT - desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano
ConÍisco - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da cas4 e ao presentes nesta casa. Saudou as Diretoras e

vereadores Mirins, Prefeito Milim e Vice-Prefeito Mirim. Disse que é uma alegria presenciar na data de hoje urn
futuro de mulheres na Politic4 e falou da responsabilidade que é representar a população, Falou de seus Pedidos
apresentados e agradeceu pelos pedidos realizados.Vereador Nenê Brito - PDTdesejou uma boa tarde ao senhor
Vereador e Prçsidente Juliano Confisço - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa. E aos dernais
presentes. Parabenizou os
Vereador Adilson Seixas

presenÍes nessa Sessão Ordinária. Agradeceu a presgnça de todos
boa tarde ao seúor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP



aos demais colegas vereadores, assessoria da casa. Saudou o Secretário de Educação Marcírio Jacobsen, saudou
atodos os demais presentes. Logo fez a palawa de Deus. Parabenizou Isabela Rodrigues por ter a honra de estar ao

lado del4 e que é uma gratificação ter todos aqui como Vereadores Mirins. E se colocou a disposição paÍa as

dernandas vindo desta vereadora. Logo deixou a palavra a Vereadora Mirim. Vereador Guto Bittencourt- PP-
desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais colegas vereadores,
assessoria da casa. Saudou os Professoresprescntes, alunos, Secretário de Educação e aos demais Vereadores
Mirins, Vice-Prefeito e Prefeito Mirirn. VereadorRenan Delabary- PP desejou uma boa tarde ao senhor Vereador
e Presidente Juliano Confisco - PP, aos dernais colegas vereadores, assessoria da casa. Saudou a todos. Secretário
de Educagão, Professores, e aos dernais presentes. Falou do quanto a polítioa influencia na vida de cada um, e disse
que tudo passa pela política. Falou das matérias que o Vereador Mirim colocou em pauta. Comentou tambérn sobre
os contratos que irão vencer, e o Executivo sempre nos deixando no chão. O vereador Clemar Biaggi - PTB pediu a
palavra para falar sobre o assunto dos contratos, e que o Legislativo tem que analisar conendo e disse que fica
dificil trabalhar desta maneira. Vereador Dimmy Alves -PP - desejou una boa tarde ao senhor Vereador e

Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa. Cumprimentou o Secretario
de Educação, Professores, e Vereadores Mirrins, Vice-Prefeito Mirim e Prefeito Mirim e aos demais presentes.
Falou da ÍepreseÍltatiüdade de ser um Vereador e do compromisso e da luta que é. Falou dos prazos e seus tramites
doProjeto de Lei que entrou ern sessão no dia de hoje, para renoyação do contrato da Nutricionosta da Fundação.
Vereadora Eva Mesa - MDB desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos
dernais colegas vereadores, assessoria da cas4 e aos presentes nesta casa. Saudou o Secretá,rio de Educaçâo, as
Diretoras e vereadores Mirins, Prefeito Mirim e Vice-Prefeito Mirim. Disse que é um prazer rççebe-los nesta casa,
e jovens se interessando na Política e que tem certeza que muitos serão o futuro de nossa cidade. VereadorClemar
Biaggi (careca) - PTB - desejou urna boa tmde ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos
dernars colegas vereadores, assessoria da casa, e ao presentes nesta casa. Saudou Secretário de Educação,Diretoras
e vereadores Mirins, Prefeito Mirim e Vice-Prefeito Mirim. Disse que escutando as matérias dos Vereadores Mirins
vem ao encontro com nossos pedidos. Disse aos Vereadores Mirins que seguirem bons exemplos. e que urn dia
estarâo aqui, ou dentro de uma sala de aula. Parabenizou a Secretaria de Educaçâo pela iniciativa. Disse que estará
se desfiliando do Partido PTB e estará se filiando no Partido Libçral. O Vereador e Presidente Juliano Confisco
- PP passou a palavra a Presidenta Mirirn para fazer asConsiderações Finais:Vereador Neto Viana - FT
Parabenizou pelas pautas dos Vereadores Mirins. Logo a Vereadora Mirirn usou a palavra. Vereador Nenê Brito -
PDT desejou uma ótima semana a todos. Logo a Vereadora mirim usou a palavra. Vereador Adilson Seixas -
PDT -disse que com certeza saimos daqui com muito aprendizado de todos os vereadores Mirins. E deixou um
agradecirnento ao Sçcretário de Educaçâo. Logo a vereadora Mirirn usou a palavra. Agradeceu pelo convite e a
todos que se fazern presentes e pela opiniâo de cada un, e por representar o lbalé. Vereador Guto Biftencourt -
PPfalou da energia no Bain'o Poty Medeitos e da Empresa Equatorial. Logo passou apalawa a Vereadora Miritt.
VereadorRenân Delabâry - PP falou corno ficou marcante essa sessão ordinária, parabenizou a
Secretaria de Edtrcação e que estamos de portas sempre abertas. Logo o Vereador Mirim usou â palavra.
VereadorDimmy Alves * PPfalou como foi rnuito boa esta Sessão Ordinária. E disse que esta casa esta
de portas abertas. Logo a Vereadora Mirim usou a palavra.VereâdoraEva Mesa - MDB agradeceu a
presença de todos e que venham mais vezez nos visitar. Logo desejou uma ótima semana a todos. E
passou a palawa ao Vereador Mirirn. Vereador Clemar Biaggi - PTB disse que serr dúvidas essa foi
uma das grandes sessões. E disse que viu o brilho nos olhos dos Vereadores Mirins. Logo desejou uma
ótima semana e disse que foi uma honra recebe-los aqui nesta casa. A Presidenta Mirim deixou suas
considerações finais, e logo passou a palavra ao Presidente da casa. O Vereador e Presidente Juliano
Confisco- PP - Quebrou o protocolo passando a palavra ao Vice-Prefeito e Prefeito para usarema
palavra. Logo desejou uma ótirna semana a todos e que esta casa esta sempre de poúas abertas. Nada
mais havendo tratar, deu por encÇrrada a Sessão Ordinária. Obs: As manifestações dos Vereadores estão
gravadas em áudio em sua i*egra e publicadas no (youtube). O senhor Presidente agradeceu a pÍesença
de todos e não havendo mais nada a tratado declarour encerrada a presente Sessão Ordinária. Sala
"Severino Silveira" da Càmara de Lavras do Sul, 29 de rnaio de 2023
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